

11/12/ 2019

Federico Achával asumió como nuevo Intendente de Pilar en el centenario Instituto Carlos Pellegrini como marco. (Fuente:

<https://pilar.gov.ar/achavalasume/>)

El nuevo jefe comunal eligió un valioso escenario para los pilarenses -un edificio que forma parte de la historia del distrito y que el gobierno anterior quiso vender- para graficar el estado de abandono en que recibe el distrito. *"En Pilar, a 37 kilómetros de la Capital Federal, con el Parque Industrial más grande de la Argentina, no somos ajenos a la catástrofe a la que nos llevó el gobierno anterior"*, dijo.

"Nos dejan tierra arrasada. Hoy, el escenario con el que me encuentro es hambre, desnutrición, pobreza, sarampión y los derechos de miles de pilarenses vulnerados".

Frente a autoridades nacionales, provinciales y locales, Achával se refirió primero a la educación pública: *"En Pilar, fuimos testigos en primera persona de una falta de sensibilidad nunca vista, con auxiliares docentes que tenían que elegir a quién le daban de comer y a quién no, por la falta de cupos en el Sistema Alimentario Escolar"*. "Pilar es uno de los distritos de la Provincia de Buenos Aires con menor cobertura de viandas en los comedores escolares", afirmó.

Y afirmó: *"Voy a trabajar incansablemente para recuperar la dignidad de la educación pública. Voy a acompañar a Axel en esta enorme tarea, después de 4 años de abandono y desidia"*.

En cuanto a la situación económica y social, describió: *"Durante estos 4 años cerraron más de 1500 comercios. En Pilar, el Parque Industrial está al 40% de su capacidad productiva. Aumentó el desempleo y se cayeron por tierra las changas. Eso sumado a una inflación de más del 300% acumulada en 4 años y a un endeudamiento histórico, monumental y vergonzoso con el Fondo Monetario Internacional nos llevaron a la más cruel realidad: el hambre"*.

"Hoy en nuestro distrito, hay familias que no pueden llevar un plato de comida a la mesa. Hombres y mujeres que pasan el día a té, mate y pan. Niños y niñas para los que un pedazo de carne, pollo o pescado, es un lujo". En ese sentido, anunció que *"Eso me impone una urgencia y una prioridad. Por eso, voy a conformar el Concejo Argentina y Pilar contra el hambre, que estará integrado por representantes de Desarrollo Social, Salud, Educación y Economía Social del Municipio; así como miembros del Parque Industrial, de la cultura, organizaciones de culto y sindicatos"*. Y remató: *"Como dijo Alberto, tenemos que curar la herida del hambre"*.

Achával aseguró que "Vamos a ser un gobierno que se ocupe de los problemas de la gente". Y describió: *"Venimos de una gestión que aplicó un modelo inexplicable, que buscaba endeudamiento a altísimas tasas mientras guardaba plata en el banco a plazo fijo para ganar intereses. Es decir, que mientras en las escuelas había hambre, la plata quedaba en el banco. Mientras la salud se caía a pedazos, la plata quedaba en el banco"*.

"Quiero que sepan que nosotros no vamos a especular con los fondos, vamos a tomar decisiones y a generar soluciones. Porque no hay plata mejor invertida que la que se usa desde e Estado para garantizar derechos, generar igualdad y oportunidades para todos", aseguró.

El nuevo jefe comunal fue contundente en marcar el cierre de un ciclo y el comienzo de uno nuevo, con otras prioridades y otras formas: *"Necesitamos un Estado humano y presente en las localidades, una descentralización real. Eso se traduce en que los funcionarios, los secretarios, los concejales, caminen cada uno de los barrios, estén al alcance y en contacto con la ciudadanía a la que representamos y sean siempre comprensivos con quienes más nos necesitan"*.

"Nunca más vamos a permitir que el municipio se acuerde de la gente solamente en campañas electorales. No queremos funcionarios que se acuerden de la gente cuando sienten que tienen miedo de perder su sillón. No queremos un Intendente que inaugure una maternidad sin terminar, sin luz y sin los permisos; solamente para sacarse una foto son tener en cuenta los riesgos que eso significa".

Finalmente cerró diciendo: *"Quiero transmitirles de corazón mi compromiso de hacernos cargo de los problemas que tiene Pilar"*. Y concluyó: *"Quiero ser recordado como el Intendente que echó por tierra la terrible desigualdad que se vive y que puso a Pilar de pie"*.